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◎点 鐘

◎ロータリーツング  『我等の生業』

ソングリーダー 池 田 光 秋

◎お客様紹介           会 長 海 野 栄 ―

老人福祉施設 「楽友会J  施 設長 中 村 勝 政様

ジア地言被告者への多大な募金をありがとうござい

ました。また、
一般の市民の方からも募全を頂きま

したのでお礼と ご 報告を致します。

21新 入会員の候補のお知らせをお配 りいた しましたb

異議のある方は 4月 18日までに文書にてお申し出

下さい。お申し出のない場合は 当 クラブとしては

入会を認めたことになりますb

3:次 期活動計画書の会員名簿の確認を回覧で回してお

りますので間違いがないか確認 して下さい。同時に

今年度の現委員長は 「活動実施報告Jの 原稿の提出

をお願いします。縮め切 りは4月 26日です。

41青 少年交換プログラム説明会について全員の方から

も是非呼びかけをお願いま します。 5月 13日(上)桜

ヶEで 開催 します。

51例 会の変更(詞布むらさきRC 狛 江多摩川RC)の

お知らせが届いてお ります。

SAA委 員会 由 井 長 司

会長 海 野 栄 ―

◎会務報告 会長 海 野 栄 ―

3月 29日に行われました第13回理事会での審議内容を

お知らせいたします。

議案 1:会 員候補をの韓斎がありこれを承認致しました

詳細は 大松幹事よりお知らせさせて頂きます。

尚 こ れに関連しますが大熊ヽ大会員が定萩第

5条 第 5飾 (a)によリシ‐アアクテブ会員とな

られます。

議案 21須 藤起雄会員から4月 末日までの出席義務規定

免院の申請がなされクラブ細則第8条 に基づい

てこれを承認致しました。

議案 3:進 行中の特別事業について報告がありました。

ます、もうすでに実施修アいたしましたがお花

見例会 カ ンポジアプロジェクト支援チャリテ

ィーゴルフ大会について最終確認が行われ 次

に5月 13日に実施予定の青少年交換留学生制度

説明会について高野実行委員長より多摩市教育

委員会及び 多 摩国際交流センターの後振が得

られたとの報告がありましたb

その他として、10月年記念事業の実施計画について計画

が提案された段階で全会員に説明するための機会として

クラブ協議会を全員協議会として開催することを決定致

しました。本日 そ の決定に基づきまして4月 19日の例

会の後 協 議会を行いますのでお知らせを配布致しまし

た。説明を伺った後意見の交換をすると言う気持ちで望

んでいただきたいを存します。

◎幹事報告            幹 事 大 松 誠 ニ

1:先 週のチャリティゴルフ大会 そ して花見例会あり

がとうございました。お疲れさまでした。そしてカンボ

O次 年度会務報告 会長エレクト 津 守 弘 範

本 日例会終了後事務局にて縦達理事会を行います。な

お 本 日6130よ り構林にて被選のクラブ協議会を行

いますので委員長の方々お集まり下さい。都合の悪い

方は代理の方を宜しくお願いいたします。

O表 彰品贈皇

奈日 舞 子会員  「 ポール ハ リス フ ェローJ

ロータツー財団委員長 小 林和夫

この度、森国会員が 「ポール ハ リス フ ェ■―Jに

なられました。よってR財 団から表彰を受けられること

になりました。おめでとうございます。



◆委員会報告◆
O出 席委員会/出 席報告     委 員長 佐 伯

会員総放 出席義44者 出席者 欠席者 出F「F宰

4 7名 46名 4 0名 6名 86 96帖

3月 29日最終訂工出 L「辛        8698帖

○育少年交換プログラム説明会

実行委員長 高 野 範 城

今 各 学校を訪PHDし説明会の趣旨を説明し か つ指示

板にポスターを持つていただくようお願いにまわつてお

ります。モ非知 り合いの人にせ】出席 していただくようお

願いまします。

和店

欠席青 :藤本■文 猪 股末男 北 村幸彦 関 同佐二

須藤起雄 行 l・L利手

補墳メークアッア :

赤尾 木 男 4月 11日東京多摩RC

遠藤 立 - 4月 11日東京八王子東RC
4月 は雑ま月劇です。ロータツーの友を読んでいただ

くようお願いまします。RI会 長のロータリーの細縦の

改革というような記lLもあります

O卓  話  『現場から見た介護保廃』

老人福祉施設 「楽友会」 施 設長 中 村 勝 政様

O広 報 装 常委員会 委員長 加 議害二郎

Oニ ョニョBOX/親 建活動委員会 高村  弘

海野 米 一 赤 尼さん ど 気分いかがですか。

赤尾 木 男 絵 垣さん大変お世話になりました。お陰様

で 4L方に向かつているようです。t更座に座

るとf_垣さんの顔が浮かびます。

海野 栄
一 え っ 本 当～いいかげんにしてよ。

足立さん″ で もおめでとう。

大松 就 ニ チ ャリティゴルフ大会で募企ありがと,ご

ざいました

加藤喜二郎 …足立さん お 日的と,ご ざいます。あとが

大変ですね。

福島 達 也 一えっ足立さん またですか。あやかりたいさ

遠藤 二 営F 足 立さん 3回 日のホ‐ レインワンおめでとう。

津守 弘 範 技 選クラブ協議会が本日午後 6時 30分より

相林で実施しますのでご出席を r

伊岸ケイ子 …本 日クラブ協議会 630よ り よ ろしくお

願いまします。

杉野志保子 桜 がされいですね二一.

由井 長 司 有 珠山校災者救援のための古科治療を 地

元の同級生が体みもとらすに行つていま坑

菊迪  敏  足 立さんおめてと,ご ざいます。

足立潤二郎 世 の中景気悪いが僕のゴルフは絶好調。

またまた またホールインワンが出ました。

本日の合計 ¥18,000(累 計 ¥1,523908)

O規 唾行事について

親畦活動委員会   委 員長 根 本 泰 守

薩摩琵琶の会 花 見例会にご協力ありがと,ご ざいま

した。また 本 日例会修了後親睦委員会を行いますので

出席して 下さい。

Oカ ンポジアプロジェクト実行委員会

委員長 伊 藤 英 也

先日のチャ,テ ィーゴルフ大会雨の中ありがとうござ

いました。カンポジア募全ありがと,ご ざいました。

R C ¥  7  0 0 0

チャリティゴルフ争付金 ¥ 6, 000

¥10 000

合計 ¥ 23, 000

累計 ¥467 510
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保 険  傾 環  福 祉

が個 別 の 方策 で あ

つたのを統一する こ|

事。サー ビスを受

ける方に選択が出

来す施設の遅定 tj

Oお 1し

○点題

ヽ

―

会長 海 野 栄 一

会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 小 兵 博 )

指定であリ サ ービスの種類も選ぶことが出来なかつた。

そして施設に入つたあと家庭に復帰することが難しくな

ってきた。病院に長期入院することが多くなつてきた

この,点を何とかしないと日本の社会保障 福 祉が官語ま

ってしまうと■ う厚生省の考えで こ の問題を解来する

のが介護保険であり 介 謹を社会全体で支えていこう

と■うことが 大 きな一つの目的でありますJ

しかし4月 1日から動き出しましたが ま だまだ た り

ながら変わる可能性がある制度であるといえましょうも

この介護保険のメリットは サ ービスに基づく費用が

決まつていると言うことですが 要/「護Oと①でサービ

スに差は付けられません。痴呆の方は夜でも歩きます。昼

夜逆転等介護Oで も手の掛かる方もいると言うことです。

目的は 施 設に入つた方を早く家庭や 地 域社会に込_

すと言うことですが問題は 要 介護⑤の方が施設の努力

で介護①になると費用が減ります報副が減る 職 員が努

力すればするほど収入は滋つていくと言うこと、あるい

は 家 庭で問題があつて入つた方が介護の結果介護0に な

ったとしてすぐに,き 取り復帰することは困難でしょう

したがいまして私進は今、地域社会で生き甲斐を持つ

て■活できるような場所を自治体で 設 備していただけ

ないか お 願いしている最中です。
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